

## BANLIEUE NORD

## Bouxières-aux-Dames

## Dernière assemblée pour l'Association des Retraités

L'association des retraités de Bouxières a tenu sa dernière assemblée générale, à l'Esplanade J.-Barth, en présence du maire Denis Machados. La présidente, Mattia Iacono, a présenté le rapport moral pour 2015 et le trésorier M. Rieuf a fait approuver son rapport financier, après que le contrôleur des comptes a donné quitus pour l'exactitude des comptes.

La présidente et l'ensemble du bureau ont présenté leur démission. La recherche de candidats pour leur succéder est restée vaine, seules deux ou trois personnes se sont manifestées pour faire partie de la nouvelle équipe. Pour se donner le temps de la réflexion, la présidente a invité les partici-

pants à partager un petit encas, pendant lequel diverses solutions de fusion ont été proposées avec les sections des communes voisines puis la réunion a repris, toujours avec le même insuccès. La dissolution a donc été votée à une large majorité. Il restait à décider comment disposer des fonds disponibles sur le compte de l'association. Après discussion, l'assemblée a décidé de faire un don au CCAS et un don aux écoles pour acquisition de matériel informatique. La trentaine de participants s'est dispersée dans la tristesse. Cette association avait été créée en 1974 par Jean Pauchard, et c'est le couple Jean et Geneviève Goury qui avait repris le flambeau pendant 28 ans.



■ Dernière AG pour les retraités.

## express

## Bassin de Pompey

15 avril Tél. 03.83.24.46.76.

## Formation PSC1 - IRR

La Croix-Rouge française organise une formation PSC1 - IRR le samedi 30 avril 2016 de 9 h à 12 h et de 13 h à 18 h. Inscriptions au 06.86.87.85.75 mail dorian.dierdierjean@croix-rouge.fr ou ul-bassindepompey@croix-rouge.fr

## Champenois

## Commissions de quartiers

La prochaine commission de quartier aura lieu salle Lorraine, le vendredi 15 avril à 20 h 30 à Champenois. Réunion du quartier B, en présence des élus.

## Liverdun

## Travaux

211 route de Pompey, travaux de raccordement de gaz, le stationnement sera interdit au niveau du n°211. La circulation se fera en alternance et la vitesse limitée à 30 km/h. Tous les jours. Jusqu'au vendredi

## Custines

## La pétanque même sous la pluie



■ Nicole Vuitton a remis le trophée aux vainqueurs.

Mardi au boulodrome de Clévant a eu lieu le concours des aînés, pour les plus cou-

double » déclare Jacques Marin le président de « Custines Pétanque ». L'équipe

## Pompey

## Rencontre sportive au centre de loisirs



■ Les enfants ont passé une semaine intensive.

## Cartons pleins au loto



■ Ambiance conviviale et familiale tout au long de la soirée.

Ce samedi, salle comble au centre socioculturel Jean-Hartmann à l'occasion du traditionnel loto de l'association des "Gens du village". Les loto étaient alléchants avec de nombreux appareils électroménagers. La partie spéciale "enfants" a fait des heureux et la partie "debout" a toujours autant d'adeptes. Son principe est simple : tout est inversé. On joue debout et il ne faut

surtout pas avoir les numéros qui sortent, le vainqueur est donc le dernier à être debout. Avant de passer au tirage de la tombola et du tirage au sort du panier gourmand garni composé uniquement de produits du terroir, une partie spéciale était mise en place avec un écran plat 80 cm à la clé. Et autour de la buvette, des crêpes et pâtisseries faites "mai-

son", les discussions allaient bon train. Marcel et Clotilde, 2 fervents joueurs : "On ne rate jamais un loto à Pompey, on y passe toujours un bon moment. Rare les parties où on a gagné, mais à la limite, c'est pas le plus important. On est avant tout là pour jouer". Pour Chantal Dufour, présidente, "une belle soirée toujours aussi riche en rencontres avec un bel esprit convivial".

## Frouard

## Grand nettoyage de printemps

Jeudi 7 avril, de 14 h à 17 h, les associations Syn2a, Jeunes et Cités, Alternative Citoyenne et les Petits Débrouillards, le service jeunesse de la ville de Frouard et la centrale EDF de Blénod-lès-Pont-à-Mousson étaient présents près de la salle associative Jean-Renoir, dans le quartier Gradins Jardins, à l'initiative de Meurthe-et-Moselle Habitat dans le cadre de l'opération "Défi Propreté". Pour cette 4<sup>e</sup> édition, une grande opération de sensibilisation collective à la propreté a été baptisée "Mon quartier, j'en prends soin". Enfants et parents ont participé à différents ateliers : atelier de ramassage avec le régisseur de mmH, construction d'hôtel à

oiseaux, jeux... En parallèle, mmH organisait un concours de dessin sur le thème de la propreté, 7 dessins seront sélectionnés. En fin d'après-midi, les visiteurs

ont partagé un goûter, entièrement préparé par les enfants du centre de loisirs.

Prochain RDV dans le quartier : le 27 mai pour la fête des voisins.



■ Les participants apprécient les différents ateliers proposés.

## Champenois

## Carnaval, une belle réussite

Les membres du comité d'animation de la vie campussienne, sous la houlette de Marie-Claude Monchablon, ont organisé une fête

de carnaval, salle Saint-Barthélemy et dans la cour de l'école primaire. Un concours de déguisements était mis en place, ainsi qu'un

concours du plus beau masque peint et décoré par les enfants. De nombreux jeux étaient mis tout l'après-midi à la disposition d'une quarantaine d'enfants magnifiquement déguisés et grimés.

Salle Saint-Barthélemy, Lorraine Henry responsable du Relais assistants maternels du Grand Couronné et Seille et Mauchère pronon-



Au centre de loisirs municipal, sur le plateau de l'Avant-Garde, une quarantaine d'enfants de 3 à 11 ans se sont amusés autour du thème des opposés : noir et blanc, petit et grand, pas de géants et pas de souris. Adeline, Chloé, Julie, Adam et Morgan, les animateurs, proposaient et alternaient régulièrement des jeux sportifs d'extérieur et des activités manuelles, dans les chalets, sans oublier la traditionnelle sortie piscine. Mercredi, 7 enfants de 7 à 9 ans ont participé au tournoi des Trophées du fair-play à Champenois. « Ils se sont très bien comportés sur le terrain lors des différents matchs ; mais aussi en matière de respect vis-à-vis des

autres joueurs sur le terrain et dans les différentes épreuves du village citoyen » explique Adam, responsable des entraînements et coach de l'équipe, "ce qui les a propulsés à la 1<sup>re</sup> place de leur catégorie" avance fièrement Julie. Par conséquent, les enfants disputeront la finale du 4 mai, au stade Marcel-Picot. En fin de journée, ils ont pu se faire dédicacer leurs tee-shirts et prendre des selfies avec Benoît Pédretti, Roland Ndy Assemé, Youssef Aitbenhasser, Anthony Robic et Youssouf Hadji, joueurs professionnels à l'ASNL. Et pour finir la semaine, ce vendredi, un groupe d'animateurs en formation BAFA avait préparé un grand jeu.

## Liverdun

## Peinture au centre de loisirs

Corinne Manel, directrice de l'accueil collectif de mineurs de Liverdun, et son équipe accueillent les enfants de 3 à 14 ans dans les locaux nouvellement rénovés de l'espace Picasso. C'est sur le thème du printemps que les animations et activités sont

proposées. Lors des journées de pluie des ateliers sont prévus, comme l'atelier peinture qui regroupait les enfants de 3 à 6 ans.

Une activité qui a permis aux petits de réaliser de magnifiques papillons.



■ L'atelier peinture a permis la réalisation de magnifiques papillons très colorés.

## Les athlètes en stage



■ Une soixantaine d'athlètes de l'EAVL ont participé au traditionnel stage de printemps, deux jours de préparation, des cadets à vétérans des trois sections de l'Omnisports Frouard Pompey, Maldièrre et Blénod-lès-Pont-à-Mousson. Afin de préparer les interclubs, une compétition par équipe au niveau régional les 7 et 21 mai.

## Tournoi des Eiffellois



